

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. L'An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.35. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. L'An 6 Mois 4 mois 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$10.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER \$12.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05. Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 26 JUN 1907

80ème Année



Clovis Hugues

Une figure originale qui, à travers toutes les vicissitudes de la politique, avait su rester aimable et sympathique vient de disparaître. Clovis Hugues est mort. Malade depuis longtemps déjà, éprouvé, en ces derniers mois, par des crises d'asthme très douloureuses, il avait vu son état empirer rapidement, et malgré les soins éclairés des docteurs Gribenberg et Bellières, malgré l'affectueux dévouement de son entourage, il s'est éteint le 11 de ce mois, au milieu de tous les siens, dans l'appartement qu'il occupait au No 18 du passage de l'Elysee-des-Beaux-Arts.

ton, au théâtre, et, en vers ou en prose, il laisse quantité d'œuvres pleines de talent, animées du souffle parfumé de la terre natale, et parmi lesquelles il faut citer: "La Femme dans son état le plus intéressant, les Intransigeants, la Petite Muse, Poèmes de prison, les Soirs de bataille, les Jours de combat, les Evocations, Madame Phéon, Monsieur le Gendarme." Il avait fait représenter au Théâtre indépendant une comédie en un acte et en vers: "Une Etoile", et, dans la salle de l'Opéra Comique, un grand drame en vers: "Le Sommeil de Danton." Puis il acheva une pièce de Gaston Crémieux, qu'il fit jouer à Marseille: "le 9 Thermidor ou la Vengeance de Robespierre."

L'EMPLOI DES FONDS DE LA SOUSCRIPTION EN FAVEUR DES VICTIMES DE L'«IENA».
MM. Jean Dupuy, de Nalèche et Gaston Calmette ont adressé ces jours derniers au syndicat de la presse parisienne leur rapport sur la répartition des fonds recueillis en faveur des victimes de la catastrophe du "Iena", et le rapport était accompagné de la lettre que voici:
Messieurs.
Nous avons l'honneur de vous rendre compte des résultats de la souscription ouverte par votre syndicat en faveur des victimes de la catastrophe de l'«Iena», et de la répartition que nous avons faite des sommes recueillies à cette occasion.
Commencée le 14 mars 1907, la souscription a été close le 18 mai suivant et a produit 339,730 fr. 90.
Pour répartir cette somme entre les victimes du sinistre, votre Comité a nommé le 23 mars une commission composée de votre président, M. Jean Dupuy, directeur du "Petit Parisien", et de MM. de Nalèche, directeur du "Journal des Débats", Gaston Calmette, directeur du "Figaro".
Le secrétaire général du syndicat, M. Larivière, était chargé du secrétariat et de la comptabilité.
Dans la séance où fut nommée cette commission, un des membres du Comité lui traça en deux mots tout son programme: elle devait donner vite et donner tout.
La commission s'est efforcée de bien remplir ces deux points de sa mission.
1° Nous avons donné vite.
Dès le 25 mars, nous avons envoyé à l'amiral Marquis une somme suffisante pour permettre aux blessés de prendre dans leurs familles leur congé de convalescence.
En même temps, nous recherchions les noms des disparus, le domicile de leurs familles et leur situation de fortune.
En un mois, grâce à la parfaite obligeance de tous ceux auxquels nous nous sommes adressés, ce travail considérable était terminé.
Dès le 1er mai, nous pouvions commencer à envoyer aux bénéficiaires les secours qui leur avaient été attribués, et la première répartition s'achevait le 11 mai.
Nous avons donc mis moins de deux mois à recevoir et à répartir les sommes importantes que nous avait confiées la générosité publique.
"2° Nous avons donné tout."
Dans sa séance du 23 mars, votre Comité avait décidé de prendre entièrement à la charge du syndicat tous les frais de la souscription et de la répartition, afin que toutes les sommes données par les souscripteurs fussent intégrales, sans aucune exception, remise aux victimes de la catastrophe ou à leurs familles, sans laisser prélever par qui que ce soit aucune dépense d'aucun ordre.
Nous avons rigoureusement suivi cette indication. Les appointements du personnel, les frais de correspondance et d'envoi d'argent ont été exclusivement payés par la caisse du syndicat. Nous avons même poussé le scrupule jusqu'à timbrer d'avance, aux frais du syndicat, les reçus et les enveloppes que nous envoyions aux bénéficiaires des secours, et qu'ils devaient nous retourner signés après réception de l'argent.
Les listes des souscripteurs que nous reproduisons (annexe No IV) et que les journaux ont déjà publiées donnent un total de 339,730 fr. 90.
Le rapport financier indique que cette somme a été intégralement remise aux victimes.

DEPECHEES Télégraphiques
Un appel à la Conférence de Paix.
La Haye, 25 juin.—M. de Nelidoff, président du Congrès de Paix a reçu aujourd'hui en audience privée une députation des églises chrétiennes à la tête de laquelle se trouvait le Très Rév. William Henry Freemantle, doyen de Ripon, qui a remis à M. de Nelidoff une pétition pressant la Conférence d'adopter des mesures qui assureraient la paix, la justice et l'humanité.
Cette pétition est signée par les principaux ecclésiastiques de Grande Bretagne à l'exception des catholiques qui ont refusé de participer, même indirectement, à une conférence où le Pape n'a pas été invité.
M. de Nelidoff a cordialement remercié la députation de l'intérêt porté par les églises à l'œuvre de la conférence et a ajouté que la pétition sera soumise à la prochaine séance du Congrès.
La proposition que les délégués français se proposent de soumettre au deuxième comité n'a pas encore été définitivement rédigée. Cette proposition vise à rendre obligatoire la déclaration de guerre avant l'ouverture formelle des hostilités.

L'entente Franco-Espagnole.
Paris, 25 juin.—Le texte officiel de l'entente Franco-Espagnole a été publié aujourd'hui.
Par ce traité les deux gouvernements se déclarent fermement résolus à maintenir intactes leurs possessions insulaires et maritimes dans la Méditerranée et l'Atlantique et s'engagent à se consulter l'un l'autre en vue d'une "action commune" au cas où des événements imprévus menaceraient de modifier le statu quo.
Cette entente est des plus importantes et peut presque être considérée comme une convention militaire pour la garantie mutuelle des colonies des deux gouvernements.
Dans une note transmise aux puissances la France et l'Espagne font ressortir que cette entente n'a été conclue que dans l'intérêt de la paix, car le statu quo ne peut être modifié sans porter atteinte aux intérêts vitaux des deux puissances signataires.
L'entente a été ratifiée le 16 mai dernier.

Cumberland Telephone & Telegraph Co.
La Compagnie Cumberland du Téléphone & Télégraphe (Incorporée) a émis un compte rendu de ses affaires pour le mois de Mai, et l'augmentation dans le nombre de ses souscripteurs est démontré comme suit:
Nombre des souscripteurs le 1er mai 1907..... 170 272
Nombre ajouté pendant le mois..... 3 843
Nombre ayant discontinué..... 3 025
Augmentation net..... 315
Nombre total des souscripteurs le 31 mai 1907... 171,087

UN APPEL.
Les maisons à appartements, les maisons où règne la misère, les maisons contenant trop de monde, les maisons à appartements où il y a des maladies, tendent toutes à la démolition de nos pays. Le seul véritable abrî est apparemment celui de la tombe—le dernier et calme sommeil dans les bras de la mort délicate. Une petite fille était couchée sur un grabat dans une des maisons à appartements de la ville, et la rongeur de Jones de son visage pâle et sa toux profonde et pénible, indiquaient qu'elle était aux prises avec cette maladie mortelle et épouvantable—la Consommation. Il y avait au-dessus d'elle une autre chambre dans la pauvre et le désespoir et s'élevaient jusqu'à ce que la mort vint la délivrer. Cette maladie redoutée fait plus de victimes que nos grandes guerres et elle est si traître et si rapide que sa victime n'a pas conscience du danger qu'elle court. Il n'y a guère de famille qui n'ait connu ce spectre redoutable et qui ne lui doive la perte d'un enfant aimé et dévoué. La Ligue Anti-Tuberculose de la Louisiane réunit un fonds pour construire des maisons dans la paroisse St-Tammany. L'ne, dans le but de traiter les cas de consommation à leur début. Le montant requis sera de \$10,000, et nous demandons aux lecteurs de ce journal de nous aider dans ce grand enterprise. C'est une œuvre pure et simple, et si comme nous le croyons, la consommation dans ses premières phases peut être guérie, ce sera une œuvre dont bénéficieront les autres humains. Envoyez à ce journal votre nom pour ce fonds, ou adressez vos souscriptions à W. G. Tebaut, Président du Comité des Finances de la Ligue Anti-Tuberculose de la Louisiane.
W. G. TEBAUT,
Président du Comité des Finances de la Ligue Anti-Tuberculose de la Louisiane.

AU SUJET DE CERTIFICATS DE PIANOS.
Il nous est donné à entendre que la Nouvelle-Orléans et le territoire environnant ont été submergés de certificats de pianos de montants divers, et nous en possédons nous-mêmes un portant un nombre au-dessus de 3000.
La L. GRUNEWALD CO., LTD., ne refuse jamais la concurrence et consent par ceci à accepter tous les certificats de pianos sur pianos ou instruments jouant du piano, quel que soit le montant de pianos par lequel ces certificats ont été émis. Cela signifie pratiquement une réduction dans les prix pendant 30 jours. Profitez de la qualité GRUNEWALD: ayez un meilleur piano avec la même réduction.
L. GRUNEWALD CO., LTD.,
733 RUE DU CANAL.

NOTRE OFFRE DE PRIME
Compte pour toute la semaine. Lisez et relisez jusqu'à ce que vous compreniez bien qu'elle signifie que nous vous donnons quelque chose pour rien.
A chaque paiement au comptant sur l'achat d'un nouveau piano, nous vous allouons un Cinquième en sus du montant payé. Ainsi pour un premier paiement de \$10 nous vous donnerons un reçu de \$12 et ainsi de suite en proportion—accordant toujours un Cinquième de plus qu'il n'est payé.
Faites des recherches sur cette offre—voyez notre liste de Pianos nouveaux et de ce que nous en jugeons faire le reste.

JUNIUS HART PIANO HOUSE
LIMITED
J. P. SIMMONS, Président et Directeur.
1001-1003 Rue du Canal, coin Bourgogne.

DELVILLE & MOONEY,
Agents de Propriétés Foncières, Contracteurs et Constructeurs.
REPARATIONS, BAUX ET LOUAGES DE PROPRIETES.
Chambres 125-127 Bâtisse Carondelet.
416 rue Carondelet.
MAIN 3317.
28 sept.—lan.—dim mer ven

Dernier lever du roi Edouard.
Londres, 25 juin.—Le roi Edouard a tenu aujourd'hui à midi au Palais de St-Jacques le dernier lever de la saison. Plusieurs vétérans de la révolte des cipayes, parmi lesquels on remarquait 33 anciens généraux, ont été présentés au roi par le feld-marschal Sir Evelyn Wood.
L'ambassadeur Reid a assisté au déjeuner qui a suivi le lever. Parmi les invités on remarquait M. Pierpont Morgan et le général de brigade Henry C. Cook.

Arrivée du "Victor Hugo" à Madère.
Funchal, Madère, 25 juin.—Le croiseur français "Victor Hugo" est arrivé aujourd'hui dans ce port venant des Etats-Unis. Son commandant a énergiquement démenti les rumeurs suivant lesquelles une mutinerie aurait éclaté parmi l'équipage.
Prochaine arrivée d'un lutteur japonais.
Victoria, Col. Brit., 25 juin.—Des avis privés parvenus ici aujourd'hui annoncent que le célèbre lutteur japonais, Hitachiya, champion d'Extrême-Orient, se rendra aux Etats-Unis dans le courant du mois d'août, en compagnie de quelques fameux athlètes l'Empire du Soleil Levant.
Le jeu de Golf.
Madrid, 25 juin.—Le roi Alphonse prend le plus vif intérêt au jeu de golf pendant son séjour à La Granja.

M. Andrew Carnegie à La Haye.
La Haye, 25 juin.—M. et Mme Andrew Carnegie, accompagnés de M. Van Kan Nebeck, président de la commission chargée de l'érection du Palais de Paix, ont visité aujourd'hui le site sur lequel s'élèvera le palais dont la construction est due à la générosité du milliardaire pittsbougeois.
Tremblement de terre au Venezuela.
Caracas, Venezuela, 22 juin—via Wilhelmstadt, 25 juin.—Une violente secousse sismique d'une durée de trois secondes a été ressentie samedi matin à 11 h 15 heures dans le district fédéral du Venezuela.
On ne signale pas de dommages.

Le cabinet français.
Paris, 25 juin.—Le cabinet a décidé de s'opposer à la demande des socialistes visant la libération provisoire de tous les individus arrêtés pour avoir pris part aux manifestations du Midi.
Une allocution du Kaiser.
Kiel, 25 juin.—Aujourd'hui pendant une visite des croiseurs japonais "Tsukuba" et "Chitose", l'empereur Guillaume a prononcé l'allocution suivante:
"Je crois et j'espère que les marines japonaise et allemande agiront toujours de concert et que les pavillons des deux nations flotteront toujours côte à côte pour le maintien de la paix et de l'ordre."
Eroulement d'une maison à New York.
New York, 25 juin.—Sept personnes ont été tuées et cinq blessées, ce matin, par l'éroulement d'une vieille maison locative dans le quartier italien.
La maison qui comptait quatre étages, tous occupés par de nombreuses familles, avait été construite il y a cinquante ans.
Deux jeunes gens qui étaient entrés ce matin à deux heures d'une partie de plaisir, entendant des craquements suspects jetèrent l'alarme dans la maison, circonstance qui sauva la vie à plus de vingt locataires.

Whitney Central National Bank
U. S. DEPOSITORY
CAPITAL ET SURPLUS, \$3,175,000.
CHARLES GODCHAUX, Président.
Pearl Wright, Vice-Président. J. B. Ferguson, Caissier.
Chas. M. Whitney, Vice-Président. E. H. Keep, Assistant Caissier.
Sol West-r, Vice-Président. M. Pyk, Assistant Caissier.
John E. Hadden, Jr., Vice-Président. Chas. F. Bataille.
Frank B. Williams, Vice-Président (Trésorier du Département de Change).
Attention Courtoise et Facilité Libraire. Agréés. Une Spécialité d'Affaires pour les Dames et Petite Dépositaires.
VOUTES DE SURETÉ DE DEPOTS A LOUER.
Change Etranger Acheté et Vendu.
Lettres de Crédit pour les Voyageurs. Lenses pour Toutes les Parties du Monde.
10 mars—6m—dim jeu